

MUNDO

Caracol: La red de contrabando que logró exportar crudo venezolano usando la infraestructura de **Ecopetrol**

Por Kharelys Mendez Hace 10 horas




Kharelys Mendez

Una red de contrabando del más alto nivel **habría logrado abrir una ruta ilegal para exportar crudo venezolano usando la infraestructura de **Ecopetrol** en Colombia.**

Esta red fue descubierta por la policía colombiana **al rastrear 13 operaciones ilegales en los últimos cuatro años.**

De acuerdo a lo reseñado por *Noticias Caracol*, estas interceptaciones telefónicas e inspecciones a buques y camiones fueron claves ya que comprometen a empresas en Colombia, Panamá y Venezuela y que les habría dejado ganancias por encima de los 10 millones de dólares mensuales. **La clave del caso es la multinacional Gunvor, uno de los jugadores más importantes del comercio de **petróleo** en el mundo.**

"Mensualmente, si hacemos un cálculo, estaríamos hablando de un millón de barriles que serían exportados, con todos los trámites legales, con toda la parte técnica. **Era un tema tan técnico que engañaban a las mismas autoridades; con una ganancia aproximadamente de 10 millones de dólares mensuales. Nosotros creemos que puede ser más**", comentó el general Jesús Alejandro Barrera, director de la Policía de Carabineros y Seguridad Rural.

¿CÓMO FUNCIONABA ESTA RED DE CONTRABANDO DE CRUDO VENEZOLANO?

Según las investigaciones, la ruta ilegal para el comercio de hidrocarburos comenzaba en el Caribe. Allí se logró rastrear la operación de tres buques cargados de **petróleo** que **tenía documentación falsificada para poder evadir las restricciones comerciales impuestas a Venezuela.**

"Efectivamente se estaba generando el contrabando de **petróleo**, que era traído de países de la **región**, llegaba ese **petróleo** a islas del Caribe, allí tenían una empresa fachada que decían que se dedicaba a la exportación de residuos de **petróleo**. Cuando nosotros vamos, las islas del Caribe no

LO QUE ES TENDENCIA



Estos son los cinco bonos que pagará el chavismo en los próximos días



Migrantes venezolanos regresan al país pero no para quedarse: "El se arregló, no existe"



VIDEO IMPACTANTE | El momento en que salvan a migrante con su bebé en brazos de ser arrastrados por el río en el Darién



Mariángel Ruiz se mostró acarameladita en las redes con su nuevo novio +FOTOS



vetada a la exportación de residuos de **petróleo**. Cuando nosotros venimos, las islas del Caribe no producen **petróleo**, nos pareció sospechoso. Si las islas del Caribe no producen **petróleo** menos van a tener desechos de **petróleo**. Venía en barcasas muy grandes", aseguró Barrera.



Por ejemplo, **en febrero de 2019 los traficantes intentaron ingresar a Colombia una embarcación con 50.000 barriles del combustible**. La guía decía que venía de Panamá; pero tras realizar interceptaciones telefónicas las autoridades colombianas y estadounidenses revelaron que era de Venezuela.

UNA RED EN VARIOS PAÍSES

La Fiscalía encontró que la red de contrabando **tiene operaciones en varios países para "simular el origen" de los productos en los "documentos de transporte marítimo"**.

"Se desprende de esas escuchas que se hicieron a través de abonados telefónicos interceptados que se refieren a que la carga de crudo está vetada; que cuando vayan a ingresar **el producto jamás puede salir que es de procedencia venezolana sino de Guyana, Panamá, o de Curazao, o en este caso de República Dominicana, pero no de Venezuela**", sostuvo en su momento la fiscal a cargo de la investigación Geniffer García.

En ese sentido, el general Jesús Alejandro Barrera afirmó que **lo que trasladaban los buques no eran residuos, sino crudo listo para ser exportado**.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR: VIDEO IMPACTANTE | EL MOMENTO EN QUE SALVAN A MIGRANTE CON SU BEBÉ EN BRAZOS DE SER ARRASTRADOS POR EL RÍO EN EL DARIÉN

"Aparentemente parecían residuos de crudo, de **petróleo**, pero en las pruebas periciales se logró detectar que no era residuo; sino que **era crudo de una pureza importante para ser exportado, como si ese crudo hubiese salido de los puntos de explotación de crudo**", sentenció.

Una vez entraba el crudo en Colombia llegaba al puerto de Barranquilla con la participación de la empresa Swiss Terminal SAS, que era la autorizada como agente almacenador de hidrocarburos en la Zona Franca de esa ciudad.

Compartelo en WhatsApp

Síguenos en nuestras redes



LO QUE ES TENDENCIA



Estos son los cinco bonos que pagará el chavismo en los próximos días



Mariángel Ruiz se mostró acarameladita en las redes con su nuevo novio +FOTOS



Murió trágicamente trabajador de la ULA tratando de cruzar selva del Darién

ARTÍCULOS RELACIONADOS



CARLOS RAMIRO CHACÍN



CARLOS RAMIRO CHACÍN



CARLOS RAMIRO CHACÍN



KHARELYS MENDEZ

Gran incendio en California sigue creciendo, ya destruyó casi 7.000 hectáreas y hay más de 3.000 evacuados

EN VIDEO | Pánico en el aeropuerto de Dallas, una mujer abrió fuego

España tiende la mano a los migrantes: Agilizará su ingreso al mercado laboral

VIDEO IMPACTANTE | El momento en que salvan a migrante con su bebé en brazos de ser arrastrados por el río en el Darién



CARAOTA DIGITAL ES UN MEDIO DE COMUNICACIÓN DONDE LA NOTICIA MINUTO A MINUTO ES LA PROTAGONISTA. SOMOS UNA SÓLIDA PLATAFORMA INFORMATIVA CON SELLO VENEZOLANO PARA LA COMUNIDAD HISPANA EN EL MUNDO.

MAPA DEL SITIO

- [Venezuela](#)
- [Mundo](#)
- [Deportes](#)
- [Caraota Show](#)
- [Crímenes](#)
- [Picantes](#)
- [Caraota Tips](#)
- [Virales](#)
- [Opinión](#)
- [Tendencias](#)
- [Miami](#)
- [Mascotas](#)

NUESTRAS REDES



© Caraota Digital, Derechos Reservados.

[Aviso Legal](#) [Política de Privacidad](#) [Política de Cookies](#)

